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Tristesse
Roland c’était aussi les petites mains de Simone au jardin, le gazon, le bois qu’il transportait avec sa brouette 

pour l’entasser à la cave, les livraisons à vélo d’habits que Simone, son épouse, avait réparés. Peut-être l’avez-

vous vu passer devant la forge depuis l’église les mains au guidon, un pied sur le porte-bagage et l’autre droit 

en l’air, un vrai acrobate et ceci jusqu’à 85 ans. Et notre homme aimait aller à Plinguet chez sa fille Lisette 

dans les Landes. Il faisait pleins de petits boulots avec Jean-Pierre, son beau-fils. Des moments rares mais 

tellement appréciés ! Ses filles lui manquaient terriblement. Combien de fois ne m’a-t-il pas dit, assis sur le 

banc de la ferme, « Tu sais pas ce que c’est dur de ne pas voir tes enfants, toi tu les vois toutes les semaines ».

Il était heureux d’avoir pu partager des moments riches avec Yannick pendant les vacances, son Yaya adoré. 

Dans nos moments de partage revenait aussi souvent le nom de son « Zinzinet » Paul Mottaz son cousin de 

Genève avec lequel il a passé des moments inoubliables pendant les vacances et plus tard, lors des 

anniversaires où ils ont partagé quelques très bonnes tables !  Son voisin Marcel lui a aussi manqué, car il 

aimait discuter avec lui derrière la maison, de la campagne, du sport, de tout et de rien.

Et puis, l’hiver 2022-2023, il n’y a plus eu de bois pour occuper notre agriculteur. Roland était fatigué, il sortait 

moins de la maison, il avait tout le temps froid. Le printemps ne l’a pas réveillé comme d’habitude. Ses gestes 

et ses pas se sont faits plus lents. Son envie s’était envolée. L’année passant, les ennuis de santé l’ont plombé. 

Des douleurs sont apparues, la faim l’a abandonné… les kilos aussi… Examens par-ci, prises de sang par-là, 

séjour à l’hôpital d’où malheureusement pour sa famille et ses amis il ne reviendra pas, le souffle de la vie l’a 

quitté. Le banc est bien vide devant ta ferme et tu me manques beaucoup Pépé.

Je garderais toujours de toi, Roland, l’image d’une personne sensible, discrète, droite, généreuse. Grâce à toi 

et à ta générosité j’ai pu m’épanouir dans ta ferme, bénéficier de tes conseils, vivre intensément et 

harmonieusement dans un magnifique esprit de partage.

Adieu mon Pépé et Merci.

A vous Simone, Nicole, Lisette, Yannick ainsi qu’à tous les vôtres toute ma sympathie. Bien amicalement.

Cédric

Jacqueline Pidoux-Sauvageat

C’est le dimanche 5 novembre 2023 que Madame Jacqueline Pidoux-Sauvageat 
nous a quittés. Elle s’en allée paisiblement dans sa 96ème année. Née à Chapelle-
sur Moudon en 1928, Mme Pidoux a vécu plus de 75 ans à Villars-le-Comte. 
Épouse de Victor Pidoux, ils ont eu 4 enfants dont un est malheureusement 
décédé tout jeune.  C’était une personne discrète mais elle aimait apporter sa 

participation lors de repas organisés par la commune et pour les aînés de la
paroisse. Elle a fidèlement participé aux activités du village, telles que la couture 
et les animations organisées par le groupe.

Elle était toujours coquette, bien coiffée et aimait jardiner, fleurir sa maison, et 
entretenait soigneusement plusieurs tombes. Elle avait plaisir à gâter ses petits-
enfants et était une grand-maman aimante, toujours soucieuse de ses proches.

Elle adorait faire Les mots croisés et les mots fléchées. A la télévision elle suivait assidument les
divertissements comme « Questions pour un champion », le sport, surtout le ski alpin et le tennis. Pour la 
musique, c’était Alain Morisod son préféré.

Jacqueline était une personne travailleuse, patiente, humble, calme, souriante et surtout aimante. Nous 
adressons à son époux Victor, à ses enfants et petits-enfants, toute notre sympathie.
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année 2024 est maintenant bien 
entamée ! Et si nous nous interrogions 
un instant sur ce départ. Débutons-
nous cette année comme toutes les 

autres ? Est-ce que nous avons tenu nos 
résolutions, changé l’habitude qui nous 

énerve ? Est-ce que nous allons reprendre le 
même chemin qui nous amènera jusqu’à la fin 

de l’année avec comme conclusion : c’est 

passé tellement vite !
On est en février et nous avons déjà 
l’impression d’être essoufflés. Pas le temps de 
se voir, d’échanger réellement plus de 5 

minutes car chacun a un agenda surchargé….

L’histoire se répète et l’Histoire avec un grand
H également. L’Europe est empêtrée dans 

une guerre qui dure, le Proche-Orient est à 
feu et à sang… la planète va mal, le 
réchauffement climatique nous interpelle, 
c’est donc dans un climat anxiogène que 

cette nouvelle année a débuté.
Nous vivons des temps incertains : les 
périodes de crises font ressortir le bon et le 
mauvais. Ce qui devrait être l’âge de 

l’insouciance est devenu celui de l‘anxiété 

pour beaucoup d’adolescents, de jeunes et 

de moins jeunes aussi… Si nous prenons 

conscience de la fragilité de certains, nous 
serons plus à même de développer des actes 
de solidarité. La cohabitation harmonieuse 
entre individus ou communautés peut se faire 
de multiples façons. De petites choses 
peuvent suffire à entretenir les rapports de 
bonne entente pour que le « bien vivre 

ensemble » fonctionne dans le respect et la 
tolérance.
Pour terminer sur une note positive, la nature 
elle aussi continue son bonhomme de 
chemin. Eh oui, après la neige, les premières 
fleurs vont lutter contre les derniers frimas 
pour s’installer et nous apporter couleurs et 

émerveillement d’un doux renouveau. 
Personnellement, j’adore cette période. 

D’année en année, la nature amorce son 
réveil. Bien sûr, le cycle n’est plus parfait, de 

petits changements s’introduisent et ils 
portent le nom de changement climatique. 
Alors prenons exemple sur cette nature qui 
modifie ses habitudes afin de rendre notre 
quotidien meilleur et qui sait peut-être qu’on 

se sauvera.
Je voudrais, avant de terminer, remercier très 
sincèrement celles et ceux, qui dans le cadre 
de notre village, œuvrent pour sa bonne 
marche, à tous les niveaux, des municipaux 
aux membres du conseil, mais aussi 
l’employé communal, la secrétaire, la 

boursière, les concierges et les membres du 
groupe d’animation. Toutes et tous sont des 
maillons indispensables pour que notre 
village reste un lieu de vie agréable et 
dynamique. Je souhaite à chacune et chacun 
une belle année de partage, d’optimisme,
d’entraide. Je ne voudrais pas conclure sans 
avoir une pensée pour les personnes 
malades nous vous adressons nos meilleures 
pensées pour un bon rétablissement.

Sylviane Rossier

ÉDITORIAL

L’
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Tristesse

Betty Pidoux
C’est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès de Betty Pidoux. 
Elle avait eu le chagrin de perdre son époux en 2018 et depuis quelques temps 
elle était en EMS à Granges-Marnand.

Betty était une personne très active, elle a été pendant des années secrétaire 
municipale, elle a aussi tenu un petit bureau bancaire. Femme de paysan, mère de 
famille, passionnée par son jardin et ses parterres de fleurs.  Il y a trois ans, j’ai été 
très impressionnée de la trouver, à genoux, en train de nettoyer ses framboisiers, 
c’était vraiment une femme très courageuse. Ayant subi plusieurs opérations, elle 
était handicapée mais ne s’apitoyait pas sur son sort, elle allait de l’avant. Titi et 
Betty ont eu le plaisir de vivre près de leurs enfants, Didier et Chantal, de choyer 
et de voir grandir leurs petits-enfants. Nous pensons très fort à eux….

Roland Martin
Roland Martin était une figure attachante de notre commune, il ne l’a jamais quittée. Enfant de Villars il a 

eu le chagrin de perdre sa maman très jeune et en a gardé une certaine fragilité. C’était un homme 

soucieux de bien faire dans tout ce qu’il entreprenait. Il s’est investi dans la vie du village où il a fait partie 

de la Municipalité et du conseil général. Je laisse la parole pour parler de Roland à Cédric qui a voulu lui 
rendre hommage.

« Adieu Pépé », c’est comme cela que l’on se saluait lorsqu’on se voyait, 

un large sourire illuminant chaque visage. Roland Martin et moi, on s’est 

connu en août 1983. Je débutais un apprentissage de bûcheron à l’Etat 

de Vaud et Roland, étant le seul ouvrier de Moudon, était mon maître 

d’apprentissage. Un peu impressionné notre Homme, lui un peu fluet... Il 

comparait toujours le travail effectué par l’un et par l’autre et disait qu’il 

n’arriverait pas à suivre, qu’il n’avait pas ma force..., mais tout se passait 

toujours bien et dans la bonne humeur. Il pouvait rire lorsque l’on faisait 

les 9 heures et qu’il me voyait engloutir une demi livre de pain et un 

puissant morceau de fromage !

Puis il a repris son domaine qu’il avait loué suite à des ennuis de santé et là, je l’ai vu revivre ! Il était heureux 

d’être à nouveau son propre patron. Heureux mais toujours inquiet, du temps qu’il faisait, du temps qu’il fera… 

il faut faucher ? ou pas faucher ? battre de blé… il est sec, pas assez sec ? trop sec ? toujours cette inquiétude 

de bien faire, d’avoir de bons rendements, tellement fier d’être dans les meilleurs. Tu as fait combien à 

l’hectolitre ? demandait-il, sachant qu’il avait fait mieux, un sourire illuminant ses yeux à ce moment-là. Il aimait 

monter dans la batteuse, battre son blé, son orge, son avoine, il était lumineux, lumineux mais pas détendu, 

toujours cette angoisse, ce stress de faire le maximum et c’est cela qui nous rassemblait tous les deux et que 

l’on partageait, je le comprenais car je suis du même moule ! 

Quelque chose que notre agriculteur adorait, c’était le ski ! Il me racontait qu’après avoir gouverné le bétail 

avec son papa, il faisait vite quelques descentes en bas le pont de grange sur la piste fraichement damée et 

ceci bien souvent jusqu’à la nuit. Plus tard il est allé aux Paccots avec son ami Roger, le postier de Neyruz. 

Slalomer sur les pentes des Crosets ou godiller avec Claire-Lise Balimann et moi à Verbier. Un pur bonheur !

Puis il a y eu la retraite toujours très active. Suite à la tempête Lothar ce sont des dizaines et des dizaines de 
stères de bois de feu qui furent préparés et rangés avec grand soin. Il notait sur les portes de la grange et de 
la remise toutes les dates de ses constructions, réparations, comme toutes les dates des semis et récoltes au 
fond du garage. Roland se souvenait de tout : des événements particuliers, des numéros de plaques, des dates 
de naissance et de décès. Quel âge a celui-ci ou celle-là ? « Tu te souviens Simone ce jour-là il a fait un orage 
terrible… » Incroyable mémoire !
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En 2023…

…elles ont eu 50 ans….

En numérologie, le 5 c’est la liberté, les plaisirs des sens, le renouvellement, l’aventure, 

l’exploration. Et comme 50, c’est 10 fois 5, c’est tout un programme en perspective….

Corinne Druey et Cosette Bujard

…il a eu 80 ans….

80 ans… 4 x 20, donc 4 fois plus de raisons de profiter des bonheurs de la vie,,,,,

Philippe Pidoux

…il a fêté ses 90 ans….

Roland Martin

C’est le jour de son anniversaire, le 25 avril, que la Municipalité est allée partager une belle soirée 
avec Roland, son épouse Simone et ses filles Nicole et Lisette. C’est une table débordante de 

belles et bonnes choses qui avaient été préparées pour fêter son 90ème anniversaire. Nous avons 
passé une joyeuse soirée en se remémorant quelques bons moments de la vie de notre village. 
Selon son vœu, la commune lui a offert un bon au restaurant pour aller partager un repas avec 
sa famille. Nous n’avons pas imaginé un instant que quelques mois plus tard il allait nous quitter, 
emporté par la maladie.

Anniversaires

La!Gazette!N°19 |!Février 2024 3

       Poids public

Le poids public n’étant plus utilisé, la 

Municipalité a décidé de le faire démonter, 
ces travaux seront effectués dans le 
courant du printemps.

       Déchetterie 

Merci de veiller à bien trier tous les déchets. 
La vaisselle et les objets en terre cuite ne 
doivent pas être mis dans le verre mais 
déposés à la déchetterie le lundi soir.

En cas de doute pour certains objets, merci 
de vous renseigner auprès de Cédric qui 
vous indiquera où déposer les objets. 

Nous faisons un maximum pour vous 
faciliter la tâche, merci de votre côté de 
faire au mieux pour trier correctement les 
déchets. 

Attention, de plus en plus de bouteilles 
sont en PET, merci de contrôler sous les 
bouteilles si le label PET est affiché ou pas.  

Enfin, nous vous rappelons que le verre 
doit être trié par couleur, il est important de 
le faire car nous sommes indemnisés pour 
le tri différencié du verre.

       Location de la salle                   

communale

La location de la salle se fera désormais par 
la secrétaire communale qui préparera le 
contrat de location, contrat qui sera remis 

au locataire pour signature par le biais de la 
concierge Mme Castilho en même temps 
que la remise des clefs. 

Merci de prendre rendez-vous pour la
remise des clefs au 078 712 77 60. 

Le paiement devra être effectué auprès de
la concierge.

La salle doit être rendue propre (y compris 
l’entrée et les toilettes) et la vaisselle doit 
être rangée. 

La location de la salle est offerte pour le thé 
lors d’un enterrement ainsi que pour les 
événements du groupe d’animation du 

village.

      First Responders

Firsts Responders est le réseau
d’intervenants de proximité pour

augmenter le taux de survie en cas d’arrêt

cardio-respiratoire.

En Suisse, on dénombre entre 6'000 et 
8'000 arrêts cardio-respiratoire (ACR) par 
an ce qui correspond à un incident toute les 
70 à 90 minutes. Dans le canton de Vaud, 
chaque jour, 2 personnes sont victimes d’un 

ACR nécessitant une réanimation 
immédiate par des secouristes 
professionnels ou non. 

Selon les connaissances actuelles, à 
chaque minute qui s’écoule après le début 

d’un ACR, les chances de survie du patient 

diminuent d’environ 10%. Actuellement, 

seule 1 personne sur 20 survit.

INFOS DE LA MUNICIPALITÉ
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Pour que le décès ne soit pas la seule issue, 
chaque minute compte pour effectuer les 
actions et gestes qui sauvent : 

· identifier l’ACR

· appeler la centrale d’appels 

sanitaires urgents 144
· débuter sans délai un massage 

cardiaque
· administrer dès que possible un 

choc électrique (défibrillation si 
indiquée) à l’aide d’un défibrillateur

· puis poursuivre les soins avancés en 
milieu hospitalier.

Le réseau de First Responders (FR), dont 
l’engagement est basé sur la proximité 

géographique et le bénévolat, permet de 
gagner de précieuses minutes et ainsi de 
maintenir la victime en vie. Ainsi, la chaîne 
de survie renforcée par un maillon 
supplémentaire : l’alarme par le 144 aux 

First Responders assez proches de la 
victime pour intervenir avant les secours 
professionnels est un atout majeur dans la 
rapidité de la prise en charge.

Un réseau de secouristes bénévoles dans 
le canton de Vaud. Depuis septembre 2018, 
le Canton de Vaud s’engage pour créer et 

soutenir le réseau de secouristes appelés 
First Responders. 

Pour une efficacité optimale du réseau, 
l’objectif à terme est de recruter 8'000 

volontaires. A ce jour, plus de 4'000 FR sont 
actifs et le recrutement continue. 

Les volontaires deviennent des alliés du 
système préhospitalier vaudois et 
permettent d’augmenter les chances de 

survie des victimes d’un ACR.

Si vous souhaitez plus d’informations ou 
rejoindre le réseau des First Responders :

https://www.vd.ch/themes/sante-soins-
et-handicap/dispositifs-de-soins-
vaudois/first-responders

La Municipalité envisage d’installer 

prochainement un défibrillateur 
automatique dans la commune.

INFOS DE LA MUNICIPALITÉ

APPEL DE LA RÉDACTRICE

C’est en janvier 2010 qu’est sortie la première gazette, comme le temps passe… Dans cette 

première édition, je vous disais que ce journal ne se ferait pas sans vous, que je comptais sur 
vous pour apporter de « l’eau au moulin » et me fournir, vous aussi, des sujets, des photos 

des anecdotes ou des articles.

Malheureusement je me sens un peu seule dans la rédaction de ce journal communal, alors 
je lance une nouvelle fois un appel. Prenez la plume et faites vivre notre gazette !

Vous pouvez m’envoyer vos contributions à sylviane.r@bluewin.ch dès qu’une inspiration se 

présentera. 

Sylviane Rossier
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Ils se sont installés dans notre village en 2023…

Marc Pidoux

Élodie Cherpillod
Michaël Paukovics

Selina Hürzeler

Nous sommes ravis de les accueillir et leur souhaitons une cordiale bienvenue. . .

…Ils ont quitté le village en 2023

Sarah Vogt
Julien Pidoux

Johann Ricca

Danaé Perrin

François Paukovics

. . .nous leur souhaitons le meilleur pour la suite

…Majorité

18 ans.  C’est le plus bel âge... Levez la tête, visez les étoiles, promettez-vous le meilleur, soyez libre, 
faites-vous confiance… Réalisez vos rêves car aujourd’hui est le premier jour du reste de votre vie….

Tous nos vœux à Élodie Druey et Tia Vogt

…Naissance 

Adrien est né le 11 mai 2023 pour le plus grand bonheur de sa sœur Anna 

et de ses parents Elodie et Nicolas Scheidegger.

Avec toutes nos félicitations  à la petite famille.

BONJOUR…   …AU REVOIR  
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Enfin, le loto du mois de novembre a eu un succès fou et beaucoup ont émis le souhait de voir 
cette soirée se renouveler. Encore mille mercis à toutes les dames du groupe d’animation qui 

s’investissent pour faire vivre le réseau social du village, ces rencontres sont vraiment le lien entre 
jeunes et moins jeunes.

C’est dans une église comble que nous avons eu le plaisir de partager un moment empreint de 

la lumière et de la chaleur de Noël. Les enfants, sous la houlette de Clairelise, et Silvia nous ont 
fait voyager dans l’histoire de la nuit de Noël et la chorale créée pour l’occasion nous a enchanté 

avec ses chœurs.

Puis, comme le veut la coutume, cette joyeuse assemblée s’est retrouvée pour partager un 

moment avec café, thé et bons biscuits à la salle communale.               

   …ÇA S’EST PASSÉ EN 2023  

       Noël à l’église
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Conseil général du 05.12.22
Après l’appel, la lecture de l’ordre du jour et 

de l’adoption du PV de la séance du 
29.06.2022, le conseil vote les préavis :

No 178 – Budget communal 2023 Le Syndic 
lit le rapport de la Municipalité : le budget 
prévoit un bénéfice de 19'000.-. Il tient 
compte de l’adhésion à l’AISTBV 

(Association intercommunale du service 
technique de la Broye vaudoise) : la 
Municipalité propose d’adhérer à cette 

association pour un montant total de 
9'600.- (cotisation d’entrée, cotisation 

annuelle et coûts estimés en fonction des 
dossiers soumis pour analyse au bureau). 
La Commune prévoit un amortissement 
supplémentaire de 3'300.- pour la toiture 
du collège (en plus de la part obligatoire) et 
5'000.- de plus pour l’amortissement du 
chauffage. La rénovation de la cuisine de 
l’appartement de la famille Rossier est 

prévue au budget pour un total de 35'000.-
« Divers » : le Syndic indique que nous 
n’avons pas de nouvelles concernant le
MPGA. C.-L. Gallarotti indique que les haies 
de la place de jeux ont été arrachées. L’Etat 

de Vaud souhaite que les communes 
éliminent les haies de laurelles ; la 
Municipalité a aussi décidé d’arracher les 

buissons piquants et de replanter des 
charmilles. Cédric Bujard indique 
qu’aucune remarque de la population n’a 

été faite sur l’éclairage public qui s’éteint 

entre 23h et 5h du matin. La séance est 
clôturée par le Président à 20h32.

Conseil général du 26.06.23
Après l’appel, l’assermentation de Michaël 

Paukovics, la lecture de l’ordre du jour et 
l’adoption du PV de la séance du 
05.12.2022, le conseil compte 24 membres. 

Renouvellement du bureau et de la
Commission de gestion : Mathias Léchaire 
est réélu président à l’unanimité, le vice-
président Gérald Pidoux est aussi réélu. Les 
scrutateurs élus sont Pierre-Yves Pidoux, 
Caroline Rossier-Vogt, suppléant.e.s :
Michael Paukovics et Élodie Scheidegger.  
Commission des finances : Raymond 
Scheidegger, Claire Neuville-Kopp, Pierre-
Yves Pidoux, suppléant : Christophe 
Pidoux.

No 179 - Préavis municipal « Heures de
communes et traitement des Municipaux ».
La dernière augmentation des rétributions 
des membres de la Municipalité date de 
2014. La Municipalité propose une 
augmentation des tarifs qui entrera en 
vigueur au 01.01.2023. Les heures de 
commune seront rétribuées à 35.-/heure. 
Dans son rapport la commission de gestion 
approuve cette augmentation proche de la 
moyenne des communes voisines. Le 
préavis est accepté à l’unanimité.

No 180 – Comptes communaux Les 
comptes se soldent par un bénéfice de 
61'076.-. Les honoraires de la LAT de
44'000.- représentent le solde pour le 
MPGA. Nous avons soldé l’amortissement 

de la toiture du collège pour 5'307.30 et 
amorti également 5'000.- pour le chauffage 
en lieu et place des 1'250.- obligatoires. 
30'000.- ont été également provisionnés
pour la péréquation pour l’an prochain suite 

à l’augmentation du point d’impôt. Le 

curetage de l’étang de rétention a coûté 

8'936.-. Après lecture du préavis de la 
commission, les comptes communaux sont 
acceptés à l’unanimité. La séance est levée 
à 20h54.

RÉSUMÉ DU CONSEIL

GÉNÉRAL
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Au mois de juin c’est le tournoi de pétanque organisé par la Jeunesse qui s’est déroulé sur la 

place de jeux par un bel après-midi et jusque tard dans la nuit. Merci les jeunes de nous faire 
vivre ce moment accompagné du toujours très attendu repas : rôti de porc et rösti.

Comme la météo nous a offert ses caprices, ce n’est pas dans la 

cour de Clairelise Gallarotti que nous nous sommes retrouvés mais 
dans la stabulation de notre Syndic, à l’abri d’un ciel grincheux….

Après l’apéro, nous avons partagé pour le repas des tranches de 
porc cuites au feu de bois et des salades préparées par les 
participants, au dessert : glaces et gâteaux... la classe !!

Il a suffi d’observer les tables où les conversations et les rires 

fusaient pour deviner le plaisir de chacun de se retrouver.

A la nuit tombée, la pluie ayant cessé, la joyeuse troupe est montée au-dessus du village où 
Cédric avait préparé le feu et ensemble nous avons entonné les chants de circonstances.

Comme le veut la tradition, les pedzes ont terminé très tard, les idées plus très claires mais 
contents d’avoir refait le monde devant plus qu’un bon verre de vin vaudois ! 

…ÇA S’EST PASSÉ EN 2023

       Tournoi de pétanque         

       1er août  
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0

   …ÇA S’EST PASSÉ EN 2023

BROYE VULLY

 

Ariane a repris la poste du village en 1994 après la 
retraite des anciens postiers, Mme et M. Cavin de 
Neyruz. À la suite de la décision de la Poste de fermer 
le bureau de Villars-le-Comte en 2011 elle est partie 
travailler comme postière à Moudon puis à Fétigny 
pour revenir à Moudon. Régulièrement, nous avions 
plaisir de la revoir faire la tournée au village. Le 26 mai 
2023, elle a effectué sa dernière tournée et nous ne 
pouvions passer cette étape sans lui adresser nos 
vœux pour une retraite plus que méritée, la remercier 

de sa disponibilité et lui souhaiter bon vent pour sa 
nouvelle vie !

Le groupe d’animation nous a invité à une soirée Karaoké, une journée au refuge de Neyruz et un 

loto. C’est toujours avec plaisir que les villageois répondent favorablement aux animations du 

groupe du village. En février, c’était une soirée Karaoké. Après avoir mangé les spaghettis 

préparés par les dames du groupe, nous nous sommes éclatés en chantant et dansant sur des 
rythmes endiablés. Puis en septembre, c’est à Neyruz, par une belle journée, que nous nous 
sommes retrouvés dans une ambiance toujours joyeuse. 

       Ariane, notre postière, prend sa retraite

       Groupe d’animation : karaoké, loto et journée au refuge


